

Ressort: Vermischtes

Frankreich: Hooligans nach Ausschreitungen zu Haftstrafen verurteilt

Paris, 14.06.2016, 08:00 Uhr

GDN - Nach den schweren Fan-Krawallen am Rande der Fußball-EM in Frankreich haben die Behörden erste Haftstrafen verhängt. Ein Gericht in Marseille verurteilte am Montag sechs Briten, drei Franzosen und einen Österreicher im Schnellverfahren.

Fast alle erhielten Haftstrafen von bis zu drei Monaten, ein 29-jähriger Franzose muss für mindestens ein Jahr ins Gefängnis. Insgesamt 116 Menschen waren im Zuge der Ausschreitungen verhaftet worden, zudem wurden mehrere Personen ausgewiesen und Einreiseverbote verhängt. Um weitere Krawalle zu unterbinden haben mehrere Städte verhängten Alkoholverbote in "sensiblen" Bereichen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-73908/frankreich-hooligans-nach-ausschreitungen-zu-haftstrafen-verurteilt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619